

KUNST.ANDACHT MOBIL – AM 28.04. ZU GAST IN DER UNTERKIRCHENGEMEINDE

"Im Atemholen sind zweierlei Gnaden" –

Gedichte, Gedanken und Erfahrungen zum Atem und der heilenden Kraft der Stimme und des Atems.

Mit einer gemeinsam hervorgebrachten „Klangkathedrale“ mit Kathrin Feldmann, Stimmtherapeutin und Sängerin und Gedanken von Ulrich Schäfert.

Musikalisch gestaltet von Kathrin Feldmann, Gesang, Peter Gerhartz, Tasteninstrumente und Andreas Höricht, Bratsche.

Der Fachbereich Kunstpastoral pflegt und fördert in besonderer Weise den Dialog von Kirche und Kunst und ist Teil des Ressorts „Seelsorge und kirchliches Leben“ im Erzbischöflichen Ordinariat München. Kunstpastoral – Pastoral mit, für und durch Kunst und Künstler:innen - soll keine Alibi-Funktion haben, bei der die Auseinandersetzung mit Kunst und Kultur an einige Spezialisten delegiert wird, sondern einen Weg für die Kirche als ganze eröffnen.

St. Paul in München ist Sitz der Kunstpastoral, wo neben Kunstinstallationen und besonderen Veranstaltungen an jedem dritten Sonntag im Monat um 19:30 Uhr ‚Kunst.Andacht‘ gefeiert wird.

Hier wird mit Musik, Texten, Gedanken und unterschiedlichsten künstlerischen Beiträgen zur Einkehr eingeladen. Die Andachten sind bewusst ohne Ritual gehalten, um auch kirchlich Fernstehenden einen Zugang zu den Schätzen christlicher Spiritualität zu eröffnen, ohne ein Fremdheitsgefühl überwinden zu müssen, und Künstler:innen einen gestalterischen Freiraum zu eröffnen.

"Man kann bei Musik, Texten, Betrachtungen und performativen Elementen die Seele baumeln lassen“, so formulierte es eine Besucherin. Mit ‚Kunst.Andacht mobil‘ ist die Kunstpastoral gemeinsam mit Künstler:innen verschiedener unterschiedlicher Sparten an unterschiedlichen Orten in der Erzdiözese unterwegs und tritt mit diesem Format mit Menschen und Orten in Dialog.

Regina Georg